Berufungen

Mit Wirkung vom 1. September 2011 wurde **Dr. med. Knut Häberlein,** Chefarzt der Klinik für Innere Medizin Ebersbach, zum Ärztlichen Direktor der Klinikum Oberlausitzer Bergland gGmbH berufen.

Seit Oktober 2011 ist **Prof. Dr. med. habil. Günter Lauer** neuer Direktor der Klinik für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie des Universitätsklinikums Carl Gustav Carus Dresden.

Frau MUDr. Heike Reck hat ab 1. Oktober 2011 die Chefarztposition in der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin am Klinikum Oberlausitzer Bergland übernommen.

Zum 1. Oktober 2011 wurde **Frau Dipl.-Med. Monika Hofmann,** Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin/Schwerpunkt Kinderkardiologie zur Chefärztin der Klinik für Kinderund Jugendmedizin des DRK-Krankenhauses Chemnitz-Rabenstein berufen.

Mit Wirkung vom 1. Dezember 2011 ist **Priv.-Doz. Dr. med. habil. Ingo Dähnert** (50), Chefarzt der Klinik für Kinderkardiologie am Herzzentrum Leipzig, zum C4-Professor für Kinderkardiologie an der Medizinischen Fakultät der Universität Leipzig berufen worden. Damit hat er ab sofort auch die Stelle des Direktors der Klinik für Kinderkardiologie am Herzzentrum Leipzig inne.

Am 1 Januar 2012 wurde der Direktor der Klinik für Unfall- und Wiederherstellungschirurgie im Zentrum für Chirurgie der Universität Leipzig, Prof. Dr. med. habil. Christoph **Josten** (57), neuer Präsident der Deutschen Gesellschaft für Unfallchirurgie (DGU). Er vertritt damit die Interessen von 4500 Unfallchirurgen. Zugleich übernimmt er die Vizepräsidentschaft der Deutschen Gesellschaft für Orthopädie und Unfallchirurgie (DGOU).

Seit 1. Januar 2012 ist **Prof. Dr. med. Reinhard Berner** neuer Direktor der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin an der Medizinischen Fakultät Carl Gustav Carus der Technischen Universität Dresden.

Ärzteblatt Sachsen 2/2012